



緑ヶ丘中だより

2025年4月22日(火)

N.O. 1

[校長室より]

この度の人事異動により、17名の教職員が緑ヶ丘中学校に異動して参りました。総勢62名の教職員一同、生徒の皆さんとともに「学校に来ることが楽しいと思える学校」となるよう、意欲と責任を持って精一杯がんばりますので、今年度も保護者や地域の皆様のご支援・ご協力よろしくお願ひいたします。

また、中学校生活は、大人になるための自立が始まる大切な時期です。どうか、お子様を一番身近なところで支え、励ましてあげてください。

進級おめでとう！ 入学おめでとう！

4月7日(月)の朝から着任式と始業式、午後からは体育館で入学式を行いました。

着任式と始業式では、新2年生169名、新3年生172名が、姿勢を正し、話す人の顔をしっかりと見て、式に臨んでいました。

その姿から、新2・3年生の、今年度も頑張ろうという、やる気を感じました。

始業式では、「おはようございます」という呼びかけに対して、「おはようございます」と、気持ちのよい挨拶が返ってきました。新学年、良いスタートがきれたと感じています。

入学式は、満開の桜の中、160名の新入生を迎えることができました。緊張した中にも、担任の呼名にしっかり応える新入生の姿は、中学校で勉強やスポーツ等をがんば

ろうという意欲とやる気に満ちあふれ、頼もしく思いました。新入生代表の誓いの言葉では、小学校での学びをもとに、立派な中学生になるために努力すると宣言してくれました。

それぞれ新しい学年のスタートです。生徒の皆さんには、この日の喜び、抱負や決意など、初心を忘れることなく持ち続け、充実した1年にしてほしいと思います。



一迎会

4月11日（金）午前中、体育館で一迎会（一年生を迎える会）が行われました。生徒会役員を中心に準備・企画され、主に生徒会活動の紹介や部活動紹介を行いました。部活動紹介では、迫力ある実演を交えて紹介が行われる等、工夫されていて見応えがありました。21日（月）に、部活動登録を行い、部活動が始まりました。外部での活動があるため、部活動に参加しない人もいますが、それぞれの活動の場でがんばってください。

授業参観（1,2年）、進路・修学旅行説明会（3年）

4月18日（金）、1・2年生は授業参観、3年生は進路説明会と修学旅行説明会を行いました。保護者のみなさまには、お忙しい中、たくさんご参加いただきありがとうございました。

3年生は、義務教育最後の年になりました。1年後には、自分で選んだ自分の道を進むこととなります。進路選択に当たり、調べたり、尋ねたりして自分の将来の姿をイメージしてください。そして、この連休の間、「自分の進路をどうするのか」を家族や多くの人といっぱい話しましょう。

3年生の修学旅行は、6月11日（水）～13日（金）2泊3日で、東京方面を予定しています。ご準備等、ご協力をお願ひいたします。

4、5月の主な行事予定

4月24日（木）・25日（金）・28日（月）・30日（水）家庭訪問

5月 1日（木）・2日（金）・8日（木）・9日（金） 教育相談

5月 1日（木） みえスタディチェック（2年）

5月 8日（木） 第1回学力テスト（3年）

5月 9日（金） みえスタディチェック（1年）

5月14日（水） 中間テスト発表

5月15日（木） 緑祭～体育の部～ 予備日：5月16日（金）

5月22日（木）・23日（金） 中間テスト

5月31日（土）・6月1日（日） 伊賀市総体

※ 各学年の様子や予定などは、学年通信を利用してお知らせします。

また「伊賀市立緑ヶ丘中学校」のホームページでもお知らせしています。